

Mercredi 4 décembre

Il est temps de se remettre à donner des nouvelles sur le blog régulièrement ! Alors je reprends les petites nouvelles comme avant.. Le mois de décembre commence plutôt bien pour nous. Félix bosse encore et toujours pour ses cours, et également pour préparer son voyage, ou plutôt son stage. Il est accepté pour partir à Malte à partir de mai prochain pour un stage de plusieurs semaines ! Il nous faut trouver une solution pour l'appartement (un colocataire?!) mais c'est ultra motivant pour lui et une belle opportunité !

Pour ma part, je commence à vendre mes bijoux sur les plages le week-end, ça a bien marché dimanche, c'est motivant ! Je suis à fond dans ce projet, création de mon site web etc.. Le fait d'avoir un objectif ici m'aide beaucoup à avancer, rencontrer du monde etc !

Je continue à aller au sport toutes les semaines, je m'attache à cet endroit vraiment chaleureux. Je suis très bien accueillie la bas !

Pour notre vie à deux, on avance dans le potager, les plans de maïs sont déjà grands, les autres arrivent derrière ! La 2 eme tournée de radis arrive aussi. On a de beaux plans de cacahuètes, de basilic qui produisent à fond, des maracudjas etc. Félix à trouvé le courage d'aller récupérer de la terre végétale près de chez nous pour booster le potager (car c est de l'argile!!). Il a également fait un petit coin compost, il était temps qu'on s'y mette, vu la conso de fruits et légumes !!

Voilà la petite vie avance à son rythme, on vous fait des bises à tous !